



Universidad del Sureste

Escuela de Medicina

Materia:
Fisiopatología III

Docente:
Dr. Marco Polo Rodríguez Alfonso

Alumno:
Tarsis Andrea Guillen Narváez

Semestre:
4° "A"

Buenas noches doc, bueno no sé qué decir más que agradecerle ya que sus clases son excelentes ya que suelen ser muy dinámicas, con temas de gran relevancia, y para mi percepción entendibles, y motivadoras, ya que sin el utilizar métodos de fuerza, por decirlo así nos motiva, bueno hablando de mí , me motivo a desear leer para sus clases para poder interactuar, siendo esto de una forma voluntaria, lo cual para varias materias a mí me cuesta ya que las clases suelen ser muy poco atractivas, y pues las clases de fisiopatología a pesar de ser una materia que abarca mucho, fueron muy buenas ya que se vieron los temas necesarios, más comunes que podemos ver desde nuestro desarrollo como estudiantes en el día a día.

En especial yo le agradezco mucho por todo, por sus enseñanzas , sus pláticas motivacionales, por siempre mostrar esas ganas de enseñar que me impulsaba a querer siempre dar lo mejor de mí, gracias por ser tan paciente y comprensible en especial conmigo que suelo tener varias dudas en clases, ya que usted siempre las respondía con mucha paciencia y con la mejor de las ganas, sin poner peros o responder con mala gana y de verdad le agradezco mucho eso, al igual que le agradezco por siempre apoyarnos , aun siendo horas fuera de las clases, atendiendo nuestras dudas, siempre respondiendo de la manera más respetosa y apoyándonos e impulsándonos a darnos cuenta en donde estamos y lo que ya podemos llegar a hacer con nuestros conocimientos que hasta ahora tenemos.

Usted es un gran doctor y especial un excelente ser humano al cual le tengo mucha admiración y respeto, es un ejemplo a seguir muy bueno, ya que siempre recordare sus consejos, sus tips y enseñanzas, esperando que podemos seguir coincidiendo y poder seguir aprendiendo de usted y que usted continúe dando clases que es un excelente profesor, le estaré muy agradecida doc. y espero Dios lo bendiga y le deseo mucho éxito, esperando que como usted dijo esto no sea un adiós si no un hasta pronto.